

Une magnifique soirée pour notre bal d'automne à Guédou qui a fait salle comble. Une ambiance formidable avec l'orchestre D. Philippeau et sa chanteuse Nathalie qui ont endiablé toute la salle.



Notre fabuleux orchestre
Et tous les bénévoles



Merci à notre
Pauvre handicapé
D'avoir pris ces
Superbes photos !!!!

Merci aussi à toute
L'équipe de
Pat Caramel
Pour ce succulent repas



La réussite de cette belle journée est également due à notre équipe de bénévoles. Un grand merci à eux pour l'organisation, la décoration et le service. Vraiment une super journée !..

